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Niederschrift über die 14. Sitzung des Bezirksausschusses des Rates  

der Stadt Coesfeld am 03.07.2002, 17:00 Uhr, 
Gaststätte Boer, Bruchstraße 141, 48653 Coesfeld.  

 
 

Anwesenheitsverzeichnis: 
 
    
Vorsitzender anwesend abwesend abwesend bei Punkt 
Wilken, Gerold X   
 
 
    
Stimmberechtigte Mitglieder anwesend abwesend abwesend bei Punkt 
Allewelt-Bolwerk, Brigitte X  als Vertreterin f. Hr. Dr.Kleinschneider 

Börger, August X   
Hessel, Josef X   
Kemper, Ludger X  als Vertreter f. Herrn Huda 

Quiel, Michael X   
Reuver, Hubertus X   
Segeler, Rudolf X   
Woltering, Margret X ab 17.54 

Uhr 
TOP 4 

Lammel, Ingrid X   
Prüfe, Horst X   
Schmitz, Paul X   
Potthoff, Martin X   
 
 
    
Von der Verwaltung anwesend abwesend abwesend bei Punkt 
1. Beigeordneter Backes X   
Technischer Stadtangestellter Dickmanns X   
Stadtangestellter Heitz X   
Frau Weil, Planungsbüro WWK X ab 18.15 

Uhr 
 

 
 
 
 
Herr Kentrup als Schriftführer. 
 
 
Herr Vorsitzender Wilken eröffnete um 17:00 Uhr die Sitzung und stellte die ordnungsgemäße Ein-
berufung sowie die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. 
 
Die Sitzung endete um 18:31 Uhr. 
 
Unterbrechung der Sitzung von     bis        Uhr. 
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A) Öffentliche Sitzung 
 
1. Bestellung des Schriftführers 

 
Vorlage 177/2002 

2. Mitteilungen des Ausschussvorsitzenden und Bericht der Verwaltung 
 
Vorlage 179/2002 

3. Fußgängerüberwege in der Bruchstraße in Lette 
 
Vorlage 158/2002 

4. Überplanung des Friedhofes Coesfeld-Lette 
 
Vorlage 148/2002 
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Erledigung der Tagesordnung: 
 
 
A) Öffentliche Sitzung 
 
 
Vor Eintritt in die Tagesordnung stellte Herr Hessel für die CDU-Fraktion den Antrag auf Ab-
setzung des TOP 1 in nichtöffentlicher Sitzung  „Ausweisung neuer Wohnbauflächen im 
Ortsteil Lette – Baulandbeschluss“.  
 
Für die SPD-Fraktion beantragte Herr Schmitz, die Verwaltung möge zumindest über den 
Sachstand berichten, und dieser Tagesordnungspunkt sollte nicht von der Tagesordnung  
abgesetzt werden.  
 
Der Bezirksausschuss beschloss mit 9-Ja- und 4-Nein-Stimmen den TOP 1 in nichtöffentli-
cher Sitzung „Ausweisung neuer Wohnbauflächen im Ortsteil Lette – Baulandbeschluss“ von 
der Tagesordnung abzusetzen.  
 
 
Punkt 1 der Tagesordnung 
Vorl. 177/2002 
BZA 

 Bestellung des Schriftführers 
 

 
 
Der Bezirksausschuss beschließt, Herrn Kentrup als Schriftführer zu bestellen. 
 
 

Abstimmungsergebnis einstimmig beschlossen 
 
 
 
 
 
 
Punkt 2 der Tagesordnung 
Vorl. 179/2002 
BZA 

 Mitteilungen des Ausschussvorsitzenden und Be-
richt der Verwaltung 
 

 
Herr Wilken sprach eine Einladung an die Mitglieder des Bezirksausschusses zum 1. Inter-
nationalen Friedensfest am 14.07.2002, ab 12.00 Uhr, auf dem Sportplatz Lette aus. 
 
Ferner lud er die Mitglieder zur Teilnahme an dem traditionellen Schützenfest des Allgemei-
nen Schützenvereins Lette vom 20. – 22.07.2002 ein. 
 
Bericht der Verwaltung: 
 
Herr Backes berichtete zu der Anfrage von Herrn Prüfe, dass am Kinderspielplatz „Zur 
Windmühle“ die beschädigten Bänke zwischenzeitlich wieder aufgebaut  und weitere Vanda-
lismusschäden nicht mehr festgestellt wurden. Die defekten Spielgeräte am Kinderspielplatz 
„Horstesch“ wurden am 03.01.2002 entfernt. Eine Ersatzbeschaffung wurde bislang noch 
nicht vorgenommen. Diese soll mit Vertretern der Nachbarschaft abgestimmt werden. Die 
Zaunanlage zum Grundstück Coesfelder Straße wurde zwischenzeitlich erneuert. Die Unter-
haltung der Schutzhütte ist ebenfalls mit der Nachbarschaft abzustimmen.  
 
Ferner teilte Herr Backes zu der Anfrage des Herrn Segeler auf Geschwindigkeitsmessun-
gen auf der Bergstraße mit, dass nach Rückfrage beim Verkehrsdienst der Polizei die Tem-
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po-30-Zone in Lette in die wiederkehrenden Verkehrsmessungen aufgenommen wurde. Es 
wurden auch schon verschiedentlich Messungen durchgeführt. Auch bei der Bussgeldstelle 
des Kreises Coesfeld sei beantragt worden, künftig in diesem temporeduzierten Wohngebie-
ten Geschwindigkeitsmessungen vorzunehmen. Eine Entscheidung hierüber stehe aber 
noch aus. An den festgelegten Punkten wurden mit dem Zählgerät zwischenzeitlich Ver-
kehrszählungen durchgeführt. Darüber hinaus seinen mit der „stadteigenen“ Geschwindig-
keitsmesspistole auf der Bergstraße (am Kindergarten) Messungen vorgenommen worden. 
 
Des weiteren führte Herr Backes aus, dass der Auftrag für die Erstellung des Parkplatzes an 
der Kardinal-von-Galen-Grundschule im Bereich der Kindertagesstätte an die Fa. Langener 
aus Lette vergeben wurde. Bis August sollen die Außenanlagen der Kindertagesstätte und 
das Beach-Volleyballfeld fertiggestellt sein. Die Parkplätze sollen bis zum darauffolgenden 
Monat erstellt werden. Herr Backes informierte außerdem darüber, dass überlegt werde, ent-
lang des Bühlbaches einen 2 m breiten wassergebundenen Weg zwischen Schwimmhalle 
und Straße „Am Haus Lette“ anzulegen. Eine Behördenabstimmung stehe noch aus. 
 
Herr Backes teilte ferner die neuen Schülerzahlen für das Schuljahr 2002/2003 an der Kardi-
nal-von-Galen-Grundschule in Lette mit. Hiernach werden 78 Schüler/Innen in der 1. Klasse,  
76 in der 2. Klasse, 74 in der 3. Klasse und 64 Schüler/Innen in der 4. Klasse in insgesamt 
12 Schulklassen unterrichtet.  
 
Hinsichtlich der Pavillions an der Grundschule sei nach kleineren Sanierungs- und Reini-
gungsarbeiten  eine weitere Raumluftuntersuchung in 2 Räumen vorgenommen worden, 
informierte Herr Backes. Das Ergebnis der Sanierungskontrolle besage, dass eine Belastung 
der beiden Räume bzw. der Raumluft durch Schimmelpilze und Keime nicht vorliege. Es be-
stehe kein Einwand zur bestimmungsgemäßen Nutzung der Klassenräume. Darüber hinaus 
stellte das Fachlabor fest, dass eine weitere Überprüfung zur Gefährdungsabschätzung nicht 
erforderlich sei. 
 
 

Abstimmungsergebnis zur Kenntnis genommen 
 
 
 
 
Punkt 3 der Tagesordnung 
Vorl. 158/2002 
BZA 

 Fußgängerüberwege in der Bruchstraße in Lette 
 

 
 
Es wird beschlossen, an der Bruchstraße in Lette in Höhe des geplanten Fußweges aus dem 
Baugebiet Mühlenesch bzw. in Höhe der Straße Am Bühlbach Fußgängerüberwege („Zebra-
streifen") anzuordnen. 
 
 

Abstimmungsergebnis einstimmig beschlossen 
 
 
 
 
 
 
Punkt 4 der Tagesordnung 
Vorl. 148/2002 
BZA 

 Überplanung des Friedhofes Coesfeld-Lette 
 

Überplanung des Friedhofes Coesfeld-Lette 
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Frau Weil vom Planungsbüro WWK, Warendorf, berichtete von dem Ergebnis der Befragung 
der Nutzungsberechtigten. Dieses Ergebnis sei jetzt in die endgültige Planung aufgenommen 
worden.  Die Planung wurde von Frau Weil den Ausschussmitgliedern vorgestellt. 
Herr Segeler fragte, ob bereits eine Kostenermittlung vorgenommen worden sei, und wie 
sich die Gebührenkalkulation darstellt. Herr Dickmanns teilte in diesem Zusammenhang mit, 
dass in der 2. Jahreshälfte eine neue Gebührensatzung für den Friedhof Lette erarbeitet 
werde. Diese werde notwendig, da die Erschliessungskosten für den Ausbau der Straße 
Mühlenesch einzurechnen seien. Eine Kostenermittlung mit Gebührenkalkulation sei für die 
Überplanung des Friedhofes noch nicht vorgenommen worden. Die Umsetzung der Planung 
werde  sicherlich 10 – 15 Jahre in Anspruch nehmen.   
 
 

Abstimmungsergebnis zur Kenntnis genommen 
 
 
 
 
Anfragen der Ausschussmitglieder: 
 
Herr Segeler fragte nach, wie es dazu gekommen sei, dass ein angemeldetes Fussballtur-
nier wegen einer Rasenplatzsanierung abgesagt werden mußte. Frau Lammel möchte den 
zeitlichen  Ablauf des Vorgehens in dieser Angelegenheit aufgezeigt bekommen.  
 
Herr Börger teilte mit, dass der Radweg „R 27“ von der L 600 in Richtung Maria-Veen freige-
schnitten werden müsste.  
 
Herr Potthoff fragte nach den Ergebnissen der offenen Jugendarbeit in Lette durch das städt. 
Jugendamt. Herr Backes sagte zu, hierüber in der nächsten Sitzung zu berichten.  
 
Herr Schmitz erkundigte sich nach beabsichtigten Schliessungen einiger Spielplätze in Lette. 
Insbesondere sei dies problematisch für die Plätze, für die die Anlieger zu Erschließungskos-
ten herangezogen worden seien. Herr Backes sagte eine Prüfung dieser Angelegenheit zu. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Gerold Wilken 
Vorsitzender 

 Ulrich Kentrup 
Schriftführer 

 


